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Sportspiele Halle (Saale) 2024 

 

für Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung 

und Unified Partner 
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Fußballturnier bei Landesspielen Weißenfels 2023 (Foto Matthias Kuch) 

 

 

Ich will gewinnen, doch wenn ich nicht gewinnen kann, 

so will ich mutig mein Bestes geben! 

Athleteneid von Special Olympics 
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Wann? 

11. bis 12. September 2024 

Floorball ist nur am 12. September. 

Wo? 

Sportkomplex Halle-Neustadt in Halle (Saale) 

Nietlebener Straße 14, 06126 Halle (Saale) 

Was? 

Es gibt Wettbewerbe in 4 Sportarten und ein Rahmenprogramm. 

Für die Wettbewerbe müssen Sie fit sein. 

Bitte machen Sie den Fitness-Test: Sport-Tauglichkeit_Stufe1 

Beim Boccia kann man auch ohne regelmäßiges Training mitmachen. 

Die Sportler machen in Leistungs-Gruppen mit. 

So haben alle beste Möglichkeiten. 

Alle Sportler bekommen eine Auszeichnung.  

Menschen ohne geistige Behinderung 

können als Unified Partner mitmachen. 

Ihre Familie und Freunde können beim Rahmenprogramm mitmachen 

und als Fan dabei sein. 

https://specialolympics.de/fileadmin/Informieren/Startpass/SO_Sporttauglichkeitsbescheinung_Stufe1_neu.pdf
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Welche Wettbewerbe gibt es? 

Boccia 

• Einzel 

• Doppel 

• Unified-Doppel 

• Mannschaft 

Floorball 

• Mannschaft 

• Mannschaft Unified 

Fußball 

• Herren 

• Frauen 

• U21 

• Unified 

Leichtathletik 

• Lauf 50 bis 1500 Meter 

• Weitsprung 

• Ballwurf, Kugelstoßen 

• Staffel 

• Unified Staffel 

Anerkennungs-Wettbewerb 

Die Wettbewerbe Boccia, Fußball und Leichtathletik 

sind Anerkennungs-Wettbewerbe für die Nationalen Spiele 2026. 



 

Seite 4 

 

Soll Ihre Teilnahme für eine Bewerbung gelten, 

brauchen Sie einen Startpass. 

Alle Infos zum Startpass finden Sie hier.  

Was gibt es beim Rahmenprogramm? 

• Feierliche Eröffnung und Abschluss 

• Sportspiele für Alle 

• Gesundheits-Programm  

Sportspiele für Alle (WBFA) 

Bei diesem Bewegungs-Angebot können alle mitmachen. 

Menschen mit und ohne Behinderung. 

Auch Menschen mit schwerer Behinderung. 

Das Wichtigste ist der Spaß an Spiel und Bewegung. 

Unsere Abkürzung für die Sportspiele für Alle ist: WBFA. 

Gesundheits-Programm 

Menschen mit geistiger Behinderung sollen wissen, 

warum Gesundheit wichtig ist und was man dafür tun kann. 

Jeder der möchte, kann sich kostenlos beraten und untersuchen lassen. 

Sie können die Fach-Leute alles fragen. 

Wichtig: Sie müssen nichts tun, was sie nicht wollen. 

https://specialolympics.de/informieren/sportkonzept/startpass
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Das Gesundheits-Programm heißt: Bewegung mit Spaß. 

Was kostet es?  

Boccia, Fußball und Leichtathletik kostet 20 Euro für Mitglieder. 

Die Wettbewerbe dauern 2 Tage. 

Floorball kostet 10 Euro für Mitglieder. 

Der Wettbewerb dauert einen Tag. 

Für das Geld bekommen sie auch Mittagessen und Getränke. 

Anmeldung 

Sie müssen sich bis zum 15. Juli 2024 anmelden. 

Das müssen Sie für die Wettbewerbe über diese Links machen: 

Anmeldung Delegation  

Anmeldung Sportler  

Anmeldung Betreuer 

Sie kommen nur zu Sportspielen für Alle und Gesundheitsprogramm? 

Die Teilnahme kostet nichts. 

Sie können ein Mittagessen und Getränke für 5 Euro bekommen. 

Bitte melden Sie sich über diesen Link an: 

Anmeldung Sportspiele und Gesundheitsprogramm 

https://forms.office.com/e/vjJ3p8qq9p
https://forms.office.com/e/r7DNcLSbyC
https://forms.office.com/e/1dDCHh1V6W
https://forms.office.com/e/BcUD22fFFa
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Erlaubnisse 

Bei der Anmeldung fragen wir Sie um Erlaubnis: 

• zur Daten-Verarbeitung 

• für Fotos 

• für das Gesundheitsprogramm 

Hier finden Sie die Infos in Leichter Sprache: 

• Daten-Verarbeitung 

• Fotorechte 

• Gesundheitsprogramm 

Haben Sie Fragen? 

Bitte melden Sie sich bei Fragen bei Louis Wonneberger. 

E-Mail louis.wonneberger@sachsen-anhalt.specialolympics.de 

 

 

 

 

 

Infos Special Olympics 

Abonnieren Sie unseren SOSA Newsletter 

 

Laden Sie sich unsere App herunter: Special Olympics Aktiv 

  

https://specialolympics.de/fileadmin/Landesverbaende/Sachsen-Anhalt/Aktuelles/Veranstaltungen/Information_in_Leichter_Sprache_Datenschutz.pdf
https://specialolympics.de/fileadmin/Landesverbaende/Sachsen-Anhalt/Aktuelles/Veranstaltungen/SOSA_Info_Film-Fotorechte_LeichteSprache.pdf
https://specialolympics.de/fileadmin/Landesverbaende/Sachsen-Anhalt/Aktuelles/Veranstaltungen/240422_Einwilligungserklaerung_Healthy_Athletes.pdf
mailto:louis.wonneberger@sachsen-anhalt.specialolympics.de
https://specialolympics.de/sachsen-anhalt/aktuelles/sosa-newsletter
https://play.google.com/store/apps/details?id=de.appack.project.specialolympics&pcampaignid=web_share
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Lageplan 
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Infos Sportarten 

Boccia    Regeln   Video 

   

 

Floorball    Regeln   Video  

   

 

Fußball    Regeln   Video  

   

 

Leichtathletik   Regeln   Video  

   

 


